



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Bobo-Dioulasso, le 11 juillet 2025

Page 1 / 2

L'OOAS annonce les nouvelles dates de la 2^e Conférence Internationale de la CEDEAO sur la fièvre de Lassa : du 8 au 12 septembre 2025

L'Organisation Ouest Africaine de la Santé (OOAS) a officiellement annoncé les nouvelles dates de la 2^e Conférence Internationale de la CEDEAO sur la Fièvre de Lassa (LIC). **La conférence se tiendra désormais du 8 au 12 septembre 2025 à Abidjan, en Côte d'Ivoire.**

Les nouvelles dates ont été soigneusement choisies afin d'assurer une participation et un engagement plus larges des parties prenantes régionales et mondiales. En évitant de coïncider avec d'autres grands événements internationaux traditionnellement organisés en septembre, la conférence créera des opportunités d'engagement plus étroit avec les décideurs, les chercheurs et les partenaires techniques. Cet ajustement souligne l'engagement de l'OOAS à assurer une collaboration inclusive et à favoriser les échanges scientifiques, en plus de mener des réponses régionales coordonnées à la fièvre de Lassa et à d'autres maladies infectieuses émergentes.

Sur le thème « **Au-delà des frontières : renforcer la coopération régionale pour lutter contre la fièvre de Lassa et les maladies infectieuses émergentes** », la conférence réunira des scientifiques de premier plan, des experts de santé publique et des décideurs venus de toute l'Afrique de l'Ouest et d'ailleurs. Les participants partageront les dernières données scientifiques, exploreront des approches innovantes et renforceront les efforts de collaboration afin de consolider la préparation, d'intensifier les actions et d'éclairer les stratégies de gestion des menaces liées aux maladies infectieuses émergentes.

Cette deuxième édition de la conférence s'appuiera sur le succès de l'événement inaugural qui s'est tenu à Abuja en 2019. Avec le calendrier révisé, il offre l'opportunité de mieux s'aligner sur les grands calendriers de la santé mondiale, permettant ainsi la présence d'acteurs de haut niveau et favorisant une participation inclusive des cinq pays les plus touchés, à savoir le Bénin, la Guinée, le Libéria, le Nigéria et la Sierra Leone.

« La décision de décaler les dates de la conférence internationale sur la fièvre de Lassa a été prise afin de garantir la plateforme la plus inclusive et la plus percutante possible », a déclaré le Dr Melchior Athanase AÏSSI, Directeur général de l'OOAS. « Ce nouveau calendrier nous permet d'accueillir un éventail plus large d'experts, de décideurs et de partenaires, à un moment où la collaboration régionale et le partage des connaissances sont plus cruciaux que jamais. Notre objectif est de faire de cet événement non seulement une conférence, mais un véritable tournant pour la prévention et le contrôle des maladies infectieuses émergentes en Afrique de l'Ouest. »



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Bobo-Dioulasso, le 11 juillet 2025

Page 2 / 2

L'OOAS invite les chercheurs, les professionnels de la santé publique, le monde universitaire, les organisations de la société civile et les représentants des gouvernements à participer et à contribuer à cet important rassemblement. Leurs perspectives et contributions sont essentielles pour faire progresser la préparation aux épidémies, renforcer la sécurité sanitaire et renforcer la résilience à long terme des systèmes de santé dans toute la région.

De plus amples informations sur l'inscription, le programme et de la liste des intervenants seront communiquées dans les semaines à venir.

À propos de l'OOAS

L'Organisation Ouest Africaine de la Santé (OOAS) est l'institution spécialisée de la CEDEAO en matière de santé, créée en 1987 pour coordonner les politiques et les programmes de santé au sein des États membres. Son siège se trouve à Bobo-Dioulasso, au Burkina Faso. L'OOAS s'engage à améliorer les normes de santé régionales, à renforcer les systèmes de santé et à promouvoir un développement sanitaire durable en Afrique de l'Ouest.

-----FIN-----

Pour plus d'informations, veuillez contacter :

Unité de la Communication de l'OOAS

Email: communication@wahooas.org